

# PARLEMEN

## Muspika Kalisat Operasi Pasar Jaga Stabilitas harga Dan Pasokan, Mitigasi Inflasi

Siswandi - [KALISAT.WARTAPARLEMEN.COM](http://KALISAT.WARTAPARLEMEN.COM)

Jan 26, 2023 - 09:05



JEMBER - Pemerintah bersama pihak terkait terus lakukan pemantauan pasar, dalam menjaga stabilitas harga membutuhkan sembilan bahan kebutuhan pokok (sembako), seperti yang dilakukan oleh Muspika Kalisat yang melakukan operasi pasar di Pasar Tradisional Kalisat.



Hadir diantaranya Camat Umar Farok, Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, Kapolsek AKP Istono, beserta aparat terkait lainnya.

Kegiatan dilakukan dengan operasi pasar setiap hari Senin, Selasa, Rabu, Kamis dengan penjualan minyak goreng merk camar Rp. 15.500/kg, Sofia Rp. 16.000/kg, gula pasir (kita) Rp. 13.500/kg, beras medium (Bulog) Rp. 44.000/5kg, Rania Rp. 59.000/kg, telur Rp. 24.500/kg, tepung Rania Rp.11.500/kg dan margarin Rp. 5.000/100gram.



Camat Kalisat Umar Faruk dalam pernyataannya menyampaikan bahwa kegiatan ini terus kita lakukan dalam rangka mitigasi inflasi di wilayah kecamatan Kalisat.

Demikian pula Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M saat kami wawancara pada Kamis 26/01/2023 juga menyampaikan, kita secara terpadu menjaga stabilitas harga dan pasokan barang, sehingga tidak terjadi inflasi.

Yang terpenting kita mengajak semua pihak untuk bersama-sama berperan dalam menjaga kondisi pasar seperti ini, jangan sampai ada pihak-pihak yang justru bermain dalam kondisi sulit seperti sekarang ini untuk kepentingan sepihak, dengan bermain pasokan, menimbun dan lain-lain. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasinya mendukung upaya Muspika tersebut, kita memang sedang fokus dalam mitigasi inflasi, berbagai upaya terus dilakukan termasuk adanya operasi pasar ini.

Hal tersebut tentunya dilakukan secara menyeluruh diseluruh pelosok wilayah Kabupaten Jember dengan tujuan meminimalkan angka inflasi di Kabupaten Jember. jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)